



Digne-les-Bains, le 9 janvier 2015

Les restes d'une dépouille de loup retrouvés

Les restes d'une dépouille de loup ont été découverts à Auzet en bordure de la route de Barles.

L'Office National de la Forêt et de la Chasse qui s'est rendu sur place a pu constater que l'animal avait été partiellement dévoré, mais les indices disponibles n'ont pas permis de porter un diagnostic sur les causes de la mort. En conséquence, ce loup ne sera pas décompté du plafond de prélèvement de 24 loups, autorisé au niveau national pour 2014-2015.

La dépouille a été transférée au centre national d'études et de recherches appliquées sur la faune de montagne de Gap et une analyse génétique sera réalisée.

Les informations recueillies alimenteront le réseau national de suivi du loup qui centralise toutes les données relatives à l'espèce.